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6日早上6点左右，北京
某报发行员刘金海驾驶摩
托车在通州马驹桥附近送

报纸时，巡逻的警察要对其
检查，刘金海驾车撞上大树
后落入凉水河死亡。
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记者6日赶到事发地点

通州区通马路马驹桥南侧
时，死者已经被打捞上岸并
送到医院，摩托车已经被警
方拉走。
“早晨6点左右，那男的

骑摩托车撞到树上，然后就
是从这儿连车带人掉下去

了。”一名目击者指着马驹
桥南侧一棵树皮被刮掉了一

大片的树说，死者骑着摩托
车在通马路由南往北行驶。
“后面的警车上有人不停地
喊，让他停下，但他没听。”

正在树下打牌的一名居

民说，他早上看见一名男子
骑车到路口向东驶去，一辆
警车紧跟其后，摩托车东行
一段后便调头向西。“骑回
桥口时他好像想上桥，但却
撞在了树上，警车在摩托车
后面跟了大概400多米。”
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另两名目击者称，“警

车追上摩托车后，车里的人
伸手打摩托车上的男子，用
的像是步话机。”他说，事故

发生后，警车里走下3名男

子，“其中两名是警察，另一
个人是保安。”

附近居民说，近期警察
查无照摩托车，他们认为警
察追该男子与此有关，“那
辆摩托车好像没有牌照”。
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据当时在场的几名男子

讲，事故发生后，民警在现
场组织打捞骑车男子。“后
来又来了两辆警车，第一次
打捞后，人没救上来，后来
警察找了卖西瓜的师傅帮
忙，过了快半小时才把人和
车先后捞上来。”目击者称，

落水男子被捞上来后，被抬
到警车上送往附近的医院，
摩托车则被警方拉走。
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记者在亦庄同仁医院开

出的诊断书上看到，骑车男

子入院时，瞳孔已经放大，
没有了光反应，同时口鼻腔

内有血和分泌物，心电图呈
直线。经过近半个小时的抢
救，医院确认其死亡。

在医院急诊大厅外，坐
着十余名死者的同事，他们
向记者证实，死者刘金海是
某都市报的发行员。
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6日，记者从通州公安

分局了解到：6日6时40分，
马驹桥派出所民警在凉水
河马驹桥大桥南侧依法执
行巡逻盘查任务时，一名男
子驾驶无牌照摩托车为逃
避检查，驾车逃逸过程中自
行撞在树上并掉进河里。民

警迅速组织营救并将其送
往附近医院救治，该人经抢
救无效死亡。
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“用于修建大学生公寓

和教学楼的基本建设贷款共
1.75亿元。”7月26日，北京市
审计局公布了对北方工业大
学、北京石油化工学院、北京
第二外国语学院、北京电影
学院4所院校2004年财务状
况的审查结果。报告称，“由

于没有正常的还贷资金来
源，在已归还的4300万元贷
款中，有3000万元采用了借
新还旧的方式，另1300万元
在教育事业费列支。”

事实上，高校不惜重金
大兴土木的现象，早已不是

新闻了。
去年9月13日，中国人民

大学官方网站———“人大新闻
网”上，一篇题为《校园服务
设施暑期大改造》的消息称，
“新学期伊始，中国人民大学
中区食堂大楼外墙的玻璃幕

墙已不复存在，为了方便同学
就餐，这里将安装上电梯。”

记者在人大校园里看到，
这个仅有3层的食堂，现在已

经装上了两部观光电梯。
后勤集团负责此次电梯

安装事宜的陈副总经理在接
受校内媒体采访时说，因为
教工餐厅设在3层，“安装电
梯主要是为了老年人和身体
行动不方便的教师”。但记者
在采访中发现，至今仍有很
多学生对此不解：“把教工餐

厅挪到1层不就行了吗？就算
要安电梯，一个普通电梯也
就够了，何必要建两个观光
电梯呢？”
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说起盖楼，大学校长们

也有难言之隐。
1998年，全国全日制大

学招生人数是108万，到2004
年，这个数字猛增到447万。
西北政法大学的杨老师告诉
记者，在西安市，除了西北政
法大学之外，大部分学校也

都在扩建。“主要是因为学校
年年扩招，不盖楼，学生没地
方住，老师也没地方办公。”

据了解，上世纪90年代，
“211工程”之一的中国人民

大学就曾因为校园面积小、住
宿条件差等原因流失了很多

优秀教师。可能正是因为在这
方面吃了太多亏，去年，该校
校长纪宝成在接受记者采访
时说：“大师、大楼、大气，一
个都不能少。”他认为，只有
“筑好巢”才可能“引到凤”。

不仅如此，在国内众多

大学排行榜的评价体系中，
除了教学质量、科研成果等
评价指标之外，校舍面积和
科研基地的数量也是影响总
得分的评价指标。为了提高
学校在排行榜中的综合得
分、吸引优秀生源，一些在教

学科研方面处于劣势的学
校，甚至不惜重金加强硬件
设施建设，“水平不够楼房
凑”的现象已经司空见惯。
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与盖大楼相比，大学的

钱显然有更明智的花法。住
在中国科学技术大学东校区
的刘同学告诉记者，他的宿
舍是四人一间，没有卫生间、
电视和风扇，甚至没有网络

接口。但他对这些并不介
意，他更看重的是，中科大

有一种平等、自然的生活氛
围，这里最重视的就是扎实
的理论基础和严谨的思维
方式。相比之下，另一所大
学的研究资金就显得捉襟
见肘了———尽管这里的大楼
盖得很气派。

“迄今为止，已经大概有
1500名学生参加了学生科研
计划，在国内外发表论文200
多篇。”中科大一位主管宣传
的领导向记者介绍说，他们

学校从985国家科研经费中
拿出了一大部分，建成了一
个面向全体学生的教学科研
实验平台。学校每年都有大
学生研究计划，高年级的本
科生可以申请自己想做的研
究课题。申请成功后，都会得

到经费支持。
杨福家教授对中科大的

这种“另类”推崇有加。他认
为，“在中国土生土长的中国
科技大学近年来在迈向一流
大学的大道上走得很扎实。”
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记者6日获悉，公安部决定

为全国特警“换新装”，以配

合全国各地特警队的组建工
作，北京、上海、广州、哈尔

滨、兰州5个市的特警将率
先试穿。

新特警系列服装为分体
小翻领，保持“99”式警服系
列的完整统一。此次试穿品
种分为冬夏两季，包括夏 /
冬战训服、夏/冬战训背心、

夏/冬战训帽、多功能战训
棉服、战训全/半指手套、战
训大腿枪套组合、战训腰带、
战训T恤衫、战训防护面具、
战训防毒面具包及战训靴。

整个试穿工作预计明年
2月完成。

!8WxyL[Lu 在
医患关系如此紧张的今天，7

月24日，广州市卫生局局长
黄炯烈历史性地首次做客广
州电视台《沟通无极限行风
大家谈》节目，与人大代表、
市民和患者零距离接触，直
面全民问责。对于广州市卫
生系统的高官来说，这是头

一回被公众如此问责。民间
评论认为，黄炯烈此次站出
来，无疑承受了不少的压力，
但他既然敢站出来，就意味
着诚恳和透明。
“为何广州的黑门诊比

正规门诊、医院的数量还

多？”“为何同样的一瓶药
水，大医院的价钱是普通药

房的几倍甚至十多倍？”“为
何医生收红包成为整个社会

公开的秘密？”……
在演播现场甫一坐下，

黄炯烈就受到炮弹式的“轰
袭”。在长达4小时的节目中，

群众送出了两次热烈掌声，但
同时也送出了三次泪水。

另据报道，对前段时间
被媒体炮轰的“医院接受媒
体采访须提前报批”(“限访
令”)的事件，黄炯烈明确地
对“限访令”作出了解释：事

件本身只是对新闻发布和新
闻发言人制度的一个落实，
如果记者在采访中受到限
制，“我会亲自出面为记者
解决问题”。

大学建设屡现面子工程，为方便师生就餐
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分冬夏两季配防毒面具
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上电视称医院接受采访需报批属误读

骑无照摩托车被警车追赶
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记者7日上午了解到，国家认

证认可监督管理委员会(̈ ©

3Eª«7)将对现在市场上
各种各样的“乱认证”进行分
类整治，其中包括“收编”大
名鼎鼎的全国牙防组。

据悉，认监委对现有的名

为“认证”，实际上又没有在
认监委正式注册的机构将区
别对待。对部分市场认可度
高、操作比较规范的认证机
构进行改造“收编”；部分借
用“认证”生财、在社会上产
生较大负面影响的机构将被

叫停。
据悉，对于包括全国牙防

组在内的有关机构的口腔保
健的认证工作，卫生部正在协
助认监委制定有关管理办法
和规则。另悉，“中国抗菌协
会”颁发的“抗菌”认证标志

7日正式被中国羽绒工业协
会出示“红牌”。

认监委将整治乱认证
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北京市殡葬管理处有关负责

人昨天接受记者采访时证实，
由于我国暂时没有关于 “太
空葬”的法律规定，因此该部
门没有批准一家名为 “北京
长城华人怀思堂” 的企业申
请“太空葬”的报告。“太空
葬” 是指将骨灰盛装在特制

的容器内，然后被发射到地球
轨道或更远的地方。此前，有
媒体报道称，两名北京市民有
意愿将家属骨灰通过该公司
送上太空。
“由于没有得到批准，该

企业 (i"¬](®¯

°)没有权限这么做。”这名
负责人表示。该负责人介绍，
他们曾经接到过北京长城华
人怀思堂关于开展 “太空
葬”的报告，但是该报告没有
得到批准。

没有相关法律规定
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反反复复在“是”与“不是”

中盛传已久的美国迪士尼公
司在上海建主题公园目前似
乎已成定论。在国家旅游局
的官方网站昨日说，上海将
建迪士尼乐园，而且拟在
2010年开放，以呼应上海世
博会。

据称，因牵涉到主题公园
用地搬迁等问题，当地居民已
看到主题公园用地和配套交
通的规划图。

有消息人士称，美国迪

士尼公司在上海建立主题公
园一事已被提上日程，预计
在 2010年开放，恰与上海
世博会呼应。记者了解到，
上海迪斯尼乐园预计规模将
达 10平方公里，面积将是
香港迪士尼乐园的 3.7倍，

预计耗资超过 300亿元人民
币，预计 2008年正式开始
动工建设。
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将选址浦东川沙


